



## Se discutirá Reforma Electoral la próxima semana

La Reforma Electoral sigue encendiendo pasiones. Morena y sus aliados promovieron que la discusión se inicie en la Cámara de Diputados la próxima semana. La Comisión de Puntos Constitucionales se declaró en sesión permanente y va a comenzar los trabajos; sin embargo, el PAN, PRI y Movimiento Ciudadano votaron en contra, pero no les alcanzaron los votos para impedirlo.

[https://www.google.com/search?q=azteca+noticias&rlz=1C1ONGR\\_esMX990MX990&sxsrf=ALiCzsYp4vneY7YQ\\_zsPQHVNZfMgEnDBjA:1668750022213&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwiTyquigrf7AhWtl2oFHW82B9MQ\\_AUoA3oECAIQBQ&biw=1600&bih=757&dpr=1](https://www.google.com/search?q=azteca+noticias&rlz=1C1ONGR_esMX990MX990&sxsrf=ALiCzsYp4vneY7YQ_zsPQHVNZfMgEnDBjA:1668750022213&source=lnms&tbm=isch&sa=X&ved=2ahUKEwiTyquigrf7AhWtl2oFHW82B9MQ_AUoA3oECAIQBQ&biw=1600&bih=757&dpr=1)